

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Letzte Bujukai Prüfungen 2025

Am Samstag, den 20.12.2025 standen noch einmal zwei Prüfungen an.

Yvonne Heck machte an dem Tag Ihren Orangegurt. Sie bestand die Prüfung mit sehr viel Einsatz und Power.



Nadine Reuter macht zurzeit einen Prüfungs-Marathon bei uns. Sie hat schon den Braungurt in Jiu-Jitsu und wollte sich noch einmal den Prüfungen im Bujukai stellen, die sehr ähnlich gestaltet sind. Aus diesem Grund konnte Sie die Prüfungen ohne Zeitlimit machen.

Am 20.12. ging es bei Ihr um den Braungurt in Bujukai und jetzt steht nur noch eine letzte Trainingsphase an um zum 1.Dan Schwarzgurt im Bujukai und Jiu-Jitsu zu kommen.

Nach den Leistungen der Braungurtprüfung zu urteilen, steht dem Schritt zur Kampfkunst Meisterin nichts mehr im Weg.



Das war ein schöner Abschluss kurz vor Weihnachten 2025. Die Prüfer Volker Hipp, Frank Jähne und Hans-Joachim Schaffrinna haben die neuen Farben um die Hüfte für Yvonne und Nadine gerne bestätigt.

Danke an Sandra Hipp und Marc Brost, die sich als Partner zur Verfügung stellten.

Ein großer Dank an Hans-Joachim Schaffrinna, der nicht nur als Prüfer aktiv gewesen ist, sondern sich der Herausforderung als Partner und Ausbilder des Prüfung-Marathons von Nadine stellte!

Volker Hipp
BKS-Starzach e.V.
Weitere Infos zu unserem Verein gibt es im Internet:
www.bujukai.com